

NOTE DE SERVICE MEMORANDUM

Date	2024-02-02	
À :	Toute la communauté interne du CUSM- Hôpital Lachine	
To:	<i>The entire internal community of the MUHC-Lachine Hospital</i>	
De/From:	Dr. Brian M. Gilfix MDCM, PhD, FRCPC, DABCC, FACB	Louise Gagnon
Titre:	Biochimiste	Cheffe de service - laboratoires regroupés de Lachine et laboratoire central et centre de prélèvement du MGH
Title:	Biochemist	Laboratory manager- - laboratoires regroupés de Lachine and central lab. and procurement center of MGH
Objet :	Arrêt de l'offre de service du test- Recherche de sang dans les selles (GAÏAC)- Site Lachine	
Subject:	<i>Occult blood (GUAÏAC) service discontinued - Lachine site</i>	

see below for English version

Dû à une très faible demande du test – **Recherche de Sang dans les selles (GAÏAC)** – il ne sera plus offert au site Lachine. Les échantillons pour analyse seront envoyés au site GLEN.

Ce changement sera effectif à partir du **9 Février 2024**

Nous vous invitons à transmettre cette information aux personnes concernées par cet avis, en vous remerciant, à l'avance, de votre collaboration.

Veuillez communiquer avec le Service à la clientèle du laboratoire au 514-934-1934, poste 35687
option 2 suivit de l'option 1, par télécopieur au 514-934-4457 ou par courriel au laboratoirescuscsm@muhc.mcgill.ca , au besoin.

Due to very low demand for the test – **Occult blood (GUAÏAC)** – it will no longer be offered at the Lachine site. Samples for analysis will be sent to the GLEN site.

This change will be effective as of **February 9 2024**

We invite you to forward this information to those affected by this notice and thank you in advance for your cooperation.

Please contact Laboratory Client Services at 514-934-1934 Ext. 35687 option 2 followed by option 1, by fax at 514-934-4457 or by e-mail at laboratoirescuscsm@muhc.mcgill.ca , if needed.